

# IWO

## Ciptakan Rasa Aman, Satgas Yonif 509 Kostrad Tingkatkan Patroli Komukasi Sosial di Kampung Titigi Intan Jaya Papua

Jurnalis Agung - [PAPUA.IWO.OR.ID](http://PAPUA.IWO.OR.ID)

Sep 23, 2024 - 17:57



*Foto: Saat Satgas Yonif 509 Kostrad melaksanakan serangkaian kegiatan komunikasi dengan masyarakat di Titik Kuat (TK) Titigi, Intan Jaya Papua, Senin (23/09/2024).*

INTAN JAYA- Dalam upaya menciptakan rasa aman dan memperkuat hubungan antara TNI dengan masyarakat setempat, Satgas Yonif 509 Kostrad melaksanakan serangkaian kegiatan komunikasi dengan masyarakat di Titik Kuat (TK) Titigi, Intan Jaya Papua, Senin (23/09/2024).

Kegiatan itu dipimpin oleh Komandan Tim (Dantim), Letda Inf Arim Sibarani, yang mengemban misi untuk mendekatkan diri dengan warga dan membangun kepercayaan di antara mereka.



Letda Inf Arim Sibarani mengatakan bahwa program itu berfokus pada dialog terbuka dan kegiatan sosial yang bertujuan untuk memahami kebutuhan serta aspirasi masyarakat setempat.

"Kami ada di sini tidak hanya sebagai penjaga keamanan, tapi juga sebagai sahabat masyarakat. Kami ingin mereka merasa aman dan nyaman dengan kehadiran kami," ujar Letda Inf Arim Sibarani.

Arim Simbarani juga menjelaskan kegiatan itu dilengkapi dengan program sosialisasi mengenai pentingnya kebersamaan dan kerja sama dalam menjaga ketertiban dan keamanan wilayah.

"Satgas mengajak masyarakat untuk aktif berpartisipasi dalam pengawasan lingkungan dan melapor jika ada kejadian atau individu mencurigakan," jelasnya.

Masyarakat Kampung Titigi merespons positif upaya Satgas.



"Kami merasa lebih tenang dan terlindungi. Kami juga senang karena Satgas sangat terbuka dan bersahabat dengan kami," ungkap salah satu masyarakat di Titigi.

Kegiatan ini merupakan bagian dari upaya berkelanjutan Satgas Yonif 509 Kostrad untuk memastikan keamanan di wilayah Papua, sekaligus mempererat hubungan dengan masyarakat setempat, menciptakan suasana yang kondusif bagi pembangunan dan pertumbuhan sosial ekonomi.